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　令和2年10月 18日 (日 )、午前中は理事会・
午後からは本部長会議が行われました。
理事会においては、4月～ 9月までの会計報告
がなされ、予算の執行状況が説明されました。
また、各種規約が確認され 50周年記念行事に
ついては今までの会議報告と共に、今後の病院
訪問について報告されました。その後、今後の
活動について、今年度後半と来年度における活
動についても話合われました。
　午後からの本部長会議では通常より人数を絞
り三密を避けて開催されました。会議では、午
前中の理事会報告に続き、各本部における上半
期の活動と共に会計報告がなされ、各本部とも
コロナにおける影響によりイベントや講演会な
ど当初予定の活動が出来ずコロナの感染状況を
見ながら三密にも配慮をして会議を行っている事が報告されました。また、今後の
活動も状況を見ながら活動を行っていく事が報告されました。
　その後、各委員会と愛腎協上半期の活度報告並びに会員入会状況。さらに愛知県・
名古屋市の陳情署名集計が報告されました。
　下半期の活動予定として、第 50次国会請願署名活動が行われる事が発表され、全
腎協報告の中では延期となっている第 49 次国会請願署名についても状況が報告さ
れ、全腎協を通して紹介議員へ郵送し、秋の臨時国会へ提出の予定です。
　また、来年度の活動における病院訪問についても説明がありました。

患者の、患者による、患者のための愛腎協
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第 2回理事会・本部長会議が開催されました

尾張本部会議が開催されました
　令和2年度尾張本部会議が 11月 1日 ( 日 ) に行われました。
　場所は、江南ふれあい会館 2F第 3会議室。会議では、11月における病院訪問に
ついて、各施設における情報交換、「下半期の活動予定としてあった勉強会と講演会
はコロナ禍で中止。第 3回の合同支部会を 2月または 3月での開催を行う事となり
ました。」と報告されました。
　各施設における情報交換では、各施設でのスタッフや病院の協力体制、患者の情報、
新規患者を個人情報保護法で教えてもらえない施設もあり、今年度における入会募
集時の様子 (コロナ禍の影響 )が報告され、なかでも患者の情報については協力して
もらえる施設が分かれる事が把握する事ができました。

本部長会議

理事会

次のページに続きます
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その他活動報告
★10月 11日（日）：第 7回 50周年記念事業実行委員会 (市政資料館 2F第 3集会室 )
★ 10月 13日 ( 火 )：10月度業務執行部会議 (白壁庁舎５F県会議室 )
★ 10月 25日 ( 日 )：第２回名古屋本部代議員会議 (白壁庁舎５F県会議室 )
★ 10月 25日 ( 日 )：第２回組織強化委員会 (白壁庁舎５F県会議室 )
★ 11月 1日 ( 日 )：第５回西三河本部会議 (安城市総合福祉センター )

◎ 11月 7日 ( 土 )：全腎協相談員研修会 (愛腎協事務局でリモート会議）
◎ 11月 10日 ( 火 )：11月度業務執行部会議 (白壁庁舎 5F県会議室 )
◎ 11月 12日 ( 木 )：名古屋市陳情 (名古屋市役所本庁舎 2F名古屋市健康福祉局会議室 )
◎ 11月 17日 ( 火 )：愛知県陳情 (愛知県議会議長室 )
◎ 11月 22日 ( 日 )：第２回女性部会議 (愛知県白壁庁舎 5Ｆ県会議室 )
◎ 11月 29日 ( 日 )：2020 年度組織・広報委員会合同会議 (市政資料館 2F第 3集会室 )
　※中止や延期となる場合もありますのでご了承ください。

今後の活動予定

愛知県・名古屋市 陳情署名・募金結果
■愛知県署名／ 4,679 枚　25,714筆　■名古屋市署名／ 1,138 枚　6,031筆
■募金総額／632万6714円　
　　※今年度はコロナ禍の中での署名活動は難しい所、皆様のご協力を頂き
　　　誠にありがとうございました。

PCR 検査について
このたび、皆様のかかりつけ病院にて、PCR 検査が受けれるようになります。
詳しくは各施設に確認してみて下さい。
自分と家族を守る為に検査を受けましょう！

50 周年記念誌誤記表記のお詫び
　各会員のお手元にお届け致しました。50 周年誌内の透析エピソード集、それぞれの透
析生活の記事にて掲載させて頂きました、会員様の透析歴が間違っておりましたので、お
詫びを申し上げ訂正をさせて頂きます。
　50 周年記念誌 53 ページ ( 透析エピソード内 )
×誤り   光寿会春日井病院　　田中 信喜　 　透析歴 18 年 
○正しい 光寿会春日井病院　　田中 信喜 　　透析歴 13 年 5 カ月

　その他、各市町村における障害者手当の継続
についても情報交換が行われた。また、病院に
おける送迎について透析患者で重症 (足の切断
等 )患者の送迎に重症者送迎手当の診療報酬の
適応ができないかと愛腎協に要望がありまし
た。

尾張本部代議員会議

前のページの続きです


